

30.—(16916) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur la demande faite par M. E. A. Lespérance pour la construction d'un trottoir en face de sa propriété, portant le No du cad. 11-1911 du quartier Laurier.

Résolu: De retourner à l'Ingénieur en Chef, pour inclusion dans le programme des travaux de 1914, s'il y a lieu

31.—Soumise une lettre de la Compagnie des Tramways, concernant le pavage de la rue des Commissaires et le déplacement de leur voie sur ladite rue.

Résolu: De référer au Département en Loi pour opinion sur les prétentions de la compagnie.

32.—(16928) Soumise une lettre du Dessinateur en Chef, transmettant copie d'un rapport adressé à l'Ingénieur Supérieur de la Voirie, au sujet de la réorganisation de son département.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour étude et rapport.

33.—(12954) Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, transmettant certaines informations au sujet de la reconstruction d'un trottoir en face de la propriété de M. J. A. Jacobs, coin Saint-Alexandre et Sainte-Catherine.

Résolu: De référer au Département en Loi, pour savoir si la Cité peut rembourser la moitié du coût de la construction dudit trottoir, et de quelle façon ce remboursement peut être effectué?

34.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, tenue le 6 octobre 1913, à l'effet de fixer le salaire du Greffier de la Cité à \$5,500, à compter du 1er janvier 1913.

Résolu: Que le salaire du Greffier de la Cité soit fixé à \$5,500, et ce, à compter du 1er janvier 1913.

Ajournement.

L. N. SENEAL,
Secrétaire.

30.—(16916) Submitted a report from the Chief Engineer, anent the petition from Mr. E. A. Lespérance, asking that a sidewalk be laid in front of his property, bearing cad. No. 11-1911 of Laurier Ward.

Referred back to the Chief Engineer with instructions to include the laying of said sidewalk in the list of the works to be performed in 1914, if he deems it advisable.

31.—Submitted a letter from the Tramways Co., concerning the paving of Commissioners street, and the removal of its tracks from said street.

Referred to the Law Department for their opinion as to whether the Company's contentions are well founded or not.

32.—(16928) Submitted a letter from the Chief Draughtsman, transmitting copy of a report submitted by him to the Superintending Engineer of the Road Department, anent the reorganization of his department.

Referred to the Chief Engineer for examination and report.

33.—(12954) Submitted a report from the Chief Engineer, transmitting certain information, anent the reconstruction of a sidewalk in front of Mr. J. A. Jacob's property, corner of St. Alexander and St. Catherine streets.

Referred to the Law Department in order to know whether the City may refund $\frac{1}{2}$ of the cost of the construction of said sidewalk, and if so, how is such refund to be made.

34.—Submitted an extract from the Minutes of a meeting of the Council held on the 6th October 1913, fixing the City Clerk's salary at \$5,500 from the 1st January 1913.

Resolved: That the City Clerk's salary be fixed at \$5,500 from the 1st January 1913.

Adjourned.

L. N. SENEAL,
Secretary.